

EL INFORMADOR

Viviendo la Noticia

- MAGDALENA
- CARIBE
- GENERAL
- JUDICIAL
- DEPORTES
- SOCIALES
- OPINIÓN
- TENDENCIAS
- MÁS

ESTÁ AQUÍ: MAGDALENA DEPARTAMENTO

Unimagdalena lideró análisis sobre retos de la Economía Azul en Colombia

OCTUBRE 18, 2019 - 00:10



En el evento participaron varias entidades relacionadas con el tema de Economía Azul.

IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

MEDIUM



En el marco de la séptima versión de la Semana de la Ciencia también se desarrollaron otros escenarios enfocados en la competitividad en la Región Caribe.

Como parte de la agenda de la Séptima Semana de la Ciencia, Unimagdalena Crea, se llevó a cabo el Seminario Marítimo "Retos de la Economía Azul en Colombia", que fue liderado por la Institución a través de la Oficina Asesora de Planeación en conjunto con la Comisión Colombiana del Océano, CCO.

El espacio contó con la participación de representantes de entidades como el Instituto de Investigaciones Marinas, Invemar, Dirección Marítima Nacional –Dimar, la Asociación Colombiana de Ingenieros Navales y Afines, Acinpa, Parques Nacionales Naturales, **Ecopetrol** y el Hotel Zuana Beach Resort. Así mismo, docentes investigadores de la Universidad Nacional de Colombia y de la Universidad del Magdalena, estudiantes de diferentes programas y comunidad en general.

Desarrollo de la actividad

Durante la actividad, que tuvo lugar en el Auditorio Neganje del Edificio de aulas Mar Caribe, se desarrolló un ciclo de conferencias con diferentes actores, que inició con la exposición "Economía azul: Retos y Oportunidades" liderada por el rector Pablo Vera Salazar. Así mismo, el Capitán Iván Hurtado Valdivieso, subsecretario Ejecutivo de la Comisión Colombiana del Océano, CCO, realizó la ponencia denominada "La Política Nacional del Océano y los Espacios Costeros en el marco del Desarrollo Sostenible".

Por su parte, otro de los espacios de análisis la 'Contaminación Marina en el Caribe: la Bioprospección marina en Colombia' a cargo de Javier Gómez León, jefe de la línea Bioprospección Marina de Invemar. El investigador de la Universidad Nacional, Néstor Campos hizo una retrospectiva sobre el tema.

"La necesidad del país y el mundo en estos momentos es de volcar su mirada hacia el océano. Este tipo de escenarios son muy importantes, por lo que estamos muy agradecidos con la Universidad del Magdalena por llevar a cabo esta discusión que efectivamente tiene que empezar en la academia, pero que lentamente tiene que ir entrando en los espacios políticos y privados porque el mar nos da unas posibilidades importantes al país para desarrollarse de manera armoniosa con el medio ambiente", expresó el subsecretario Ejecutivo de la Comisión Colombiana del Océano, quien a su vez felicitó a la institución por apostarle a la creación del nuevo programa académico de Ingeniería Marino Costera.

Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente +

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00

CámComercio manifiesta apoyo al trámite para nueva Ley Tributaria



DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00

Unimagdalena lideró análisis sobre retos de la Economía Azul en Colombia



DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00

Magdalena beneficiada con inversión para exploración de hidrocarburos



DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00

'Yo Compro Magdalena' continúa impulsando el emprendimiento local



DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00

Asonal denuncia problemáticas de infraestructura en edificio de los juzgados



DEPARTAMENTO 17 OCT, 2019 - 15:11

El Hospital Julio Méndez Barreneche pionero en el Caribe colombiano



DEPARTAMENTO 17 OCT, 2019 - 00:00

Gobernación entregó sillas de ruedas en cinco barrios de la capital del Magdalena



DEPARTAMENTO 17 OCT, 2019 - 00:00

Más de 900 mil ciudadanos están habilitados para votar en el Magdalena

PRÓXIMOS EVENTOS

- 18 OCT, 2019 "La Sierra de todos"- Quinta
- 23 OCT, 2019 XVIII FESTIVAL DE CINE FRANCES EN
- 25 OCT, 2019 Neotronic Show - Liberdance

publicidad

EL INFORMADOR

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- e-mail: mensajes@elinformador.com.co

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: +57 (5) 4217736 - 4217738 - 4217739
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89
- Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

- FACEBOOK
- TWITTER
- YOUTUBE
- INSTAGRAM